NOVIEMBRE

Nuevas tasas, tributos y precios públicos para 2009

El pleno dio luz verde a las propuestas económicas adelantadas en septiembre por el gobierno socialista, la congelación de sueldos de los políticos y de los impuestos. También se aprobó una modificación presupuestaria para el presente ejercicio.

En cuanto a las tasas, se crean dos nuevas; para el uso de la Ludoteca municipal v para el de caieros automáticos (600 euros anuales), mientras la de alcantarillado incrementa el precio de la fianza. Los precios públicos se mantienen, excepto en los matrimonios que subirá la cuantía del IPC. Por lo demás, se regulará el uso de dos nuevas instalaciones municipales, el «Espacio Fisac» y el Centro Cívico «El Carmen». Respecto a las familias numerosas, todas las bonificaciones han crecido un 5 por ciento.

Consumo de agua

La factura del agua no sufrirá cambios. Seguirá respondiendo al criterio de progresividad, a mayor consumo precio más alto. Esta norma se rompe en el caso de grandes consumidores, quienes superan los 25.000 metros cúbicos por trimestre. A ellos se les establece una tarifa fija que en 2009 sólo se verá incrementada al hilo de la inflación.

En octubre
Cristina
Maestre
anunció el borrador de Reglamente de
Régimen Interior elaborado junto a la
Secretaría del
Ayuntamiento. Los grupos
políticos ya
lo están estudiando.

DICIEMBRE

El ayuntamiento avala a Emumasa para solicitar un préstamo de dos millones de euros

Partido Popular e Izquierda Unida votaron en contra. Ambos grupos se quejaron de disponer de información limitada sobre la Empresa Municipal

El concejal de Hacienda, Isidro Fernández de Marcos, basaba la solicitud en la necesidad de dotar de liquidez a la Empresa Municipal «en un momento de crisis generalizada», considerando el papel relevante jugado por EMUMASA en el crecimiento industrial de Daimiel.

Oposición

Desde Izquierda Unida, su portavoz Galo Sánchez Bermejo subrayó que su partido apenas disponía de datos objetivos de la empresa, por tanto, apelaba a la comparecencia del gerente de EMUMASA «para que rindiera cuentas» y a partir de entonces valorar un voto afirmativo. Desde el PP, Leopoldo Sierra pedía el expediente de cuentas al presidente del consejo de administración, el alcalde Díaz del Campo, aunque de entrada desaconsejó la concesión del aval municipal instando a la desaparición de EMUMASA si su situación financiera no garantiza cuentas en positivo. Además, Sierra, advertía, a su entender, de la percepción que existe entre la sociedad daimieleña sobre la «dudosa» transparencia de esta empresa pública.

Respuesta

Isidro Fernández de Marcos reconocía que tal vez se debería haber informado con más profusión a los grupos políticos, sin embargo, pidió que no se alarmara a la población sobre la supuesta falta de transparencia y deficiente gestión. Para finalizar, el alcalde glosaba el currículo de EMUMASA en cuyo haber se encuentran los polígonos industriales Daimiel Sur y CIDAG, a la vez que señalaba las obras que tiene en cartera, caso de la Actuación en Los Pozos donde se levantará el nuevo colegio de San Isidro. La concesión del aval a EMUMASA contaba finalmente con los votos a favor de los nueve ediles socialistas y la oposición de PP e IU.

